



## Entrevista / Margarita Zavala (Diputada – PAN) (LEONARDO CURZIO)

“Recibí una llamada de Xóchitl, a quien estimo mucho y es una amiga, para ver si yo podía sumarme al equipo. Me parece que ella o su equipo están pensando en términos de sociedad civil o en lo que tenemos que trabajar en temas del Estado de Derecho y, desde luego, el que siempre traemos de mujeres. Pero por ahora todavía estamos reestructurando y organizando, lo cual es normal en una campaña. Yo noté un ambiente muy claro en términos de organización para poder comenzar el 5 de noviembre una precampaña e iniciar en el proceso electoral de acuerdo a lo que la ley nos obliga y nos pide”.

[https://drive.google.com/file/d/1qzY4cuQAzcuk77RNY\\_p77iM0GMhHVwvP/view](https://drive.google.com/file/d/1qzY4cuQAzcuk77RNY_p77iM0GMhHVwvP/view)